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　初めまして、今年度より入社しました平澤圭祐(24)と申しま
す。主に現場監理をしています。お客様や業者の方とお会いし
て色々なお話をするのが楽しく思っています。
　さて今年も残すところ約１ケ月となり、寒い季節がやってき
ました。私は昨年頃から「サウナ」が趣味になり、
週一で通っています。体が温まる事で血行が良く
なり、筋肉や内臓へ酸素や栄養素が多く行き渡る
ようです。特に寒い季節のサウナ後の外気浴は、
最高に気持ちが良く心身ともに整います。私はこ
れでリフレッシュして、毎日の仕事に情熱をかけ
ています。どうぞよろしくお願い致します。

さん

　今回は弊社のユーザー様、山本士郎様(75歳)のご趣味をご紹介いたします。
　先日、山本様からお電話があり「門の外灯が壊れたみたいやで、いっぺん見に来て直しても
らえんか？」というご依頼があったので行ってみると、昔ながらの蛍光灯の基盤が壊れていま
した。そこで省エネになる LEDの照明を提案したところ「 LEDはあかんわ。虫が寄ってこんや
ろ？」と。「え、どういう事？」と思いお聞きすると、山本様は毎晩この外灯に寄ってくる珍
しい虫さんをカメラで撮る事が日課になっているそうです。大概の人は虫が嫌いで、見るのも
嫌という人が増えている中、貴重な趣味をお持ちだなと感心しました。
　山本様は約40年前から風景を撮る事が好きで、出かける際には必ずカメラを持参して写真を
撮っていました。当時は毎年開催されている「福井写真グランプリ」にも何度か入賞するくら
いの腕前ですが、最近は応募を断念。「若い人の感性には負けてしまうわ(笑)」とご謙遜。
　その後、お子様の夏休みの宿題の植物採集で一緒に山に行った事から植物や山野草や苔を撮
るようになりました。しかし歳を重ねた最近は、家の周りに生息している生き物に興味がわき
カメラに収めるようになりました。幸い山本様のお住まいは、鷹取山の麓の集落で珍しい生き
物がたくさん生息しているようで、福井ではトンボや蝶は 100種類、蛾は1800種類くらいいる
中、トンボや蝶はほとんどの種類を写真に収めたそうです。
　下の写真は外灯に寄ってきた蛾とバッタや、家の前の川にやってきたトンボです。身近な生
物も写真の撮り方でこんなに綺麗に見えるんですね。又、写真見せて下さい。（専務）
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